



「自分を振り返ることと聞く力」

校長 大橋 一樹

先日の卒業を祝う会は、目的にある6年生に感謝の気持ちを伝えるのもので、各学年が出し物を準備しました。練習を重ね、発表の仕方を工夫したお陰で、当日の発表は達成感あるものばかりでした。

話す聞くという力をつけるためには「相手意識」がとて重要になります。6年生が今まで頑張ってきたので、下級生がそれに応えようとしていたように感じました。学校を支えてくれて6年生の皆さんにはありがたいの気持ちでいっぱいです。



行事が終わったときに行事を振り返ることは、とても意味があることです。当日まではどうだったか、当日はどうだったか、

これから自分が気をつけることは何なのか。学習についても45分の授業課題について自分は何がわかったのか、どの部分でどのようにわかったのか、誰かの発表がよかったからなのか。または、わからない部分は何なのかを振り返ると次の授業に課題をもって臨むことができます。

そして、この1年が終わるときに1年間を振り返ることも大切です。自分ができるようになったことは何なのか、反対にまだ出来ていないところは何なのか。自分で自分を見つめることは、低学年の子には難しいかもしれませんが、そんな時は先生やお家の人、周りの友達の言葉がとても役に立ちます。「自分はそんなところがあるんだ」と気が付くことができます。

人と人が分かり合えるためには、お互いが考えていることを伝え合うコミュニケーションが大切です。人と話をするときは相手に何を伝えるのかを考え、言葉を選んで伝えてほしいです。

もうすぐ1年が終わりますが、引き続きこれまでと変わることなく、一人一人の児童を大切に、教育活動を進めてまいります。

一年間、本当にありがとうございました。

★本校ホームページをご覧ください。
最新情報や日々の教育活動・児童の様子を
「今日の薬円台小 NO.2」中心に掲載しています。



《表彰の記録》

【第41回 小学生船橋市駅伝大会】第3位

2月4日(土)に船橋市運動公園において3年ぶりに大会が開催されました。今年は男女混合で行われ学校を代表して頑張って練習に取り組み、見事3位の成績を収めました。



【船橋市新人大会(女子バスケット部)】優勝

2月19日(日)市内のバスケットボール大会があり、本校の女子バスケット部が優勝という結果を残しました。おめでとうございます。



《令和4年度学校評価の結果ならびに令和5年度行事予定について》

学校評価へのご協力ありがとうございました。評価結果は、本校ホームページに掲載してありますのでご一読ください。いただいたご意見を参考にして改善に努めてまいります。

また、次年度の年間行事予定も6日以降に掲載いたします。3月現在の予定です。変更する場合は、書面や一斉メール、ホームページなどでお知らせします。

心に残る「卒業を祝う会」

2月17日(金)

お世話になった6年生の卒業を祝い、感謝の気持ちを届けようと準備・練習段階から一所懸命に取り組む姿がありました。どの学年も「おめでとう」「ありがとう」の気持ちにあふれた工夫のある出し物を披露しました。児童会の新役員も大活躍でした。当日は、学校評議員の皆様にも参観いただきました。素敵な会をありがとうございました。



ひまわり学級



3年生



1年生



2年生



4年生



5年生



6年生

